

信州地域おこしフォーラム  
長野県に薬科大学はなぜ必要か

謹啓

時下、早春の候、皆様に於かれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。  
さてこの度「長野県に薬科大学はなぜ必要か」とのテーマで公開講座を下記の要領にて開催させて頂く運びとなりました。ご多用中とは存じますが、何卒ご出席賜ります様お願い申し上げます。

謹白

記

日時：平成25年3月31日（日）午後2時～

会場：Mウイング3階大会議室

松本市中央1丁目18-1（伊勢町通り） TEL0263-32-1132

※ 申し込み不要、参加費無料（受験生、保護者必見）

第1部 基調講演（午後2時～3時）

講師 金沢大学名誉教授・一般社団法人医薬品開発支援機構代表理事  
薬学博士 辻 彰 先生

テーマ 薬科大学の現状と薬剤師の将来像について

座長 信州大学名誉教授 元副学長 伊藤 武廣 先生

第2部 パネルディスカッション（午後3時15分～4時30分）

『長野県に薬科大学はなぜ必要か』

パネリスト 信州大学名誉教授 元副学長 伊藤 武廣 先生

松本大学予備校 校長 高橋 一彦 先生

長野市議会議員 中野 清史 先生

ハマノインターナショナル代表 薬学博士 浜野 正一郎 先生

コーディネーター しらかば薬局 医薬学博士 上條 幸雄

アドバイザー 金沢大学名誉教授 薬学博士 辻 彰 先生

主催 長野県に薬科大学を作る会

連絡先：090-2774-3721（上條まで）

共催 コミュニティネットワーク長野・松本  
明るい県政を進める会